

AI Action Summit : neuf mois après

Neuf mois après la tenue à Paris du premier AI Action Summit, cette plénière propose un temps de recul collectif sur la dynamique engagée depuis les 10 et 11 février derniers.

Alors que l'Europe s'est affirmée en 2025 comme l'espace d'une possible « troisième voie » en intelligence artificielle — une IA de confiance, éthique, au service de la compétitivité économique et du bien commun — ce rendez-vous invite à observer avec lucidité ce qui s'est depuis mis en mouvement.

Cette séquence donne la parole à des acteurs directement impliqués dans les travaux du sommet de février, qui ont poursuivi leurs actions et leurs expérimentations sur le terrain. Leurs témoignages permettront de confronter les ambitions européennes à la réalité de la mise en œuvre et de nourrir le dialogue entre acteurs publics, entreprises, recherche et société civile.

Trois temps structureront cette plénière

- un état des lieux avec **Amélie Coantic**, Directrice adjointe au Commissaire général au Développement durable,
- un échange avec **Audrey Herblin-Stoop**, Global Head of Public Affairs & Communications de Mistral AI,
- une table ronde réunissant **Jacques Sainte-Marie**, Directeur de recherche à l'Inria & Sorbonne Université, **Thomas Brilland**, Ingénieur - Sobriété Numérique de l'ADEME et d'autres intervenants issus de la société civile, pour croiser les regards sur les actions menées et les leviers à activer avec en ligne de mire le prochain sommet qui se tiendra en Inde.

AI Action Summit : 9 mois après, se veut un moment d'écoute et d'échanges, pour ensemble comprendre où nous en sommes collectivement et concrètement à date dans la construction d'une intelligence artificielle responsable, souveraine et durable — une IA qui s'éprouve dans les faits autant qu'elle s'imagine dans les idées.

Informations pratiques

Session : « AI Action Summit : neuf mois après » — **plénière Greentech Forum 2025** (accessible aux congressistes et à la presse)

Lieu : Paris, Palais des Congrès — salle Maillot

Date / Heure : mercredi 5 novembre — 9h30/10h45

GreenTech Forum a lieu les 4 et 5 novembre 2025 Palais des Congrès de Paris.

Accréditations & demandes d'interviews : Jérôme Aubé – 06 29 28 76 55 – j.aube@coromandel-rp.fr

À PROPOS DE GREENTECH FORUM

GreenTech Forum est l'événement professionnel de référence dédié au numérique responsable. Créé par Formule Magique, il réunit chaque année plus de 100 exposants et 2 500 participants — entreprises, institutions, experts et décideurs — qui placent l'éthique, la durabilité et l'inclusivité au cœur de leur transformation numérique. À travers un programme riche mêlant conférences, ateliers interactifs, études de cas et retours d'expérience, le forum propose des solutions concrètes et des outils innovants pour accompagner les organisations publiques et privées dans leur transition numérique durable. Véritable lieu de réflexion et de partage, GreenTech Forum permet d'anticiper les tendances émergentes pour un numérique plus durable, éthique et inclusif.

À PROPOS DE FORMULE MAGIQUE

Formule Magique est la première agence événementielle en France certifiée ISO 20121 (norme visant à promouvoir le développement durable intégré à l'activité événementielle) en 2013. Elle développe, depuis plus de 35 ans, ses propres événements, et met son expérience d'organisation au service de grands groupes, de PME ou de représentations professionnelles pour leurs congrès, rencontres, colloques...

À PROPOS DE NUMEUM

Numeum est à la fois l'organisation professionnelle et le syndicat de l'écosystème du secteur numérique en France, rattaché à la Fédération Syntec (6e fédération représentative du Medef) et à ce titre partie prenante du dialogue social. Numeum est issu de la fusion entre Syntec Numérique, TECH'IN France et Cinov Numérique et représente près de 2 500 entreprises adhérentes, de la start-up au grand groupe, avec toute la variété des métiers et services qui font le marché français (entreprises de services du numérique ou ESN, sociétés d'ingénierie et de conseil en technologies dites ICT, éditeurs de logiciels et plateformes). Ensemble, nos adhérents, présents sur tout le territoire, pèsent plus de 85 % du marché français du numérique. Depuis juin 2023, Numeum est présidé par Véronique Torner.

À PROPOS DE PLANET TECH'CARE

Planet Tech'Care est une plateforme qui met en relation des entreprises de tous secteurs d'activité, des acteurs publics et des acteurs de la formation qui souhaitent se mobiliser pour un numérique innovant et engagé pour l'environnement, avec un réseau de partenaires, experts du numérique et de l'environnement. En s'engageant autour d'un manifeste, les signataires ont accès gratuitement à un programme d'accompagnement composé d'ateliers conçus par les partenaires de l'initiative. Lancée en octobre 2020, Planet Tech'Care rassemble aujourd'hui 1 200 signataires et 75 associations nationales et territoriales, partenaires ou ambassadrices de l'initiative. La plateforme est pilotée par le programme Numérique Responsable de Numeum.

CONTACTS MÉDIAS

Agence COROMANDEL

Jérôme Aubé

06 29 82 76 55

j.aube@coromandel-rp.fr